

SALIDA

22/07/2021

Nº 3444

Nuestra hermana **Recuerdo (M<sup>a</sup> Luisa) Fernández Orallo** de la Comunidad de Mayores de Fuencarral murió en la paz del Señor, a los 96 años de edad y 72 de vida religiosa, el 22 de julio de 2021

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 22 de julio de 2021



*Juanita González*  
Juanita González Valbuena  
Secretaria General

Para todas las Comunidades.

Nuestra hermana Recuerdo nació en Bembibre, provincia de León. Inició el noviciado en Madrid, donde realizó su profesión temporal en 1949 y su consagración definitiva en 1954.

Si hay algún rasgo que destaca en la persona de nuestra hermana Recuerdo era el cariño con que desempeñaba cualquier trabajo que se le encomendaba, cualidad que le granjeó el cariño de todas las personas con las que colaboró de forma siempre muy entregada.

Tenía un gran sentido de pertenecía y amor a la Congregación. Esto en la práctica se traducía en un espíritu jovial, alegre y paciente ante cualquier contratiempo.

Su principal actividad se desempeñó en la enfermería, destacando los años en que trabajó en la clínica de San Francisco en León, cuidando a los bebés destinados a la incubadora. Todavía hoy muchos la recuerdan con agradecimiento y cariño.

Luego, ya jubilada entró en contacto con el mundo docente donde volvió a demostrar su entrega generosa colaborando en los comedores y en otros pequeños y sencillos servicios que se le pedía; en esta etapa volvió a ser objeto del cariño y el respeto de profesores y hermanas.

Retirada en los últimos años de su vida en la casa de mayores de Fuencarral, llevó con mucha paciencia su última enfermedad atada a una silla y sin mostrar la más mínima queja, pero si mostrando su cariñoso agradecimiento a todas las hermanas que la cuidaron o se acercaban a ella.

Damos gracias a Dios por su testimonio de vida entregada a los enfermos y en los servicios que la Congregación le encomendó, siempre con un espíritu alegre y jovial. El Señor, sin duda la tiene gozando de su amor, así se lo pedimos y confiamos en que Recuerdo intercede por todas nosotras. Descanse en paz.

